

Mendoza, 1 de Junio 2020

Señor Gobernador de la Provincia de Mendoza

Dr. Rodolfo Suárez

S / D

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. Con el objeto de elevarle mi renuncia al cargo de Ministro de la Suprema Corte de Justicia a los fines de acogerme a los beneficios de la Jubilación. Luego de 32 años de ejercicio de la responsabilidad que me fuera confiada, hemos transformado sustancialmente el sistema judicial con una gestión moderna, oral, efectiva y eficaz, con la mejor tecnología y con la redacción de los códigos procesales adecuados al siglo XXI.

La gestión política ha sido la culminación de un proceso que comenzó en la década del 90 y que se cristalizó a partir del 2015.

El proceso de cambio no ha terminado, debe ser completado con una reorganización administrativa y judicial conforme a los nuevos diseños, con una asignación de funciones adecuadas a la gestión y con tres o cuatro escalafones que aseguren una carrera judicial que premie e incentive a los agentes más capaces.

El cambio está en marcha. Mis colegas de Tribunal sabrán continuarlo para que la Provincia de Mendoza siga liderando el proceso de cambio de la Justicia Argentina.-



Jorge Mendores
Suprema Corte Justicia



Gobierno de la Provincia de Mendoza

2020 - Año del Bicentenario del paso a la inmortalidad del Gral. Manuel Belgrano

**Hoja Adicional de Firmas
Formulario Importación Firma Unica NO Com**

Número:

Mendoza,

Referencia: Acepta renuncia

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 1 pagina/s.